



# Countdown: Alles Walzer

Am 06.12. feiert der Ball der Medizin Premiere im Grazer Congress - Alles Walzer!

Am Samstag, den 06.12.2014 laden die ÖH-Med Graz und die Medizinische Universität Graz zur Premiere des Balls der Medizin in den Grazer Congress. Der Ball soll sich als neues Highlight am Grazer Tanzparkett positionieren und zum stilvollen sowie zeitgemäßen Event für alle AkteurInnen im steirischen Gesundheitswesen werden. Neben dem klassischen Ballorchester erwartet die tanzbegeisterten BesucherInnen Musik aus aller Welt in den verschiedenen Räumlichkeiten des Grazer Congress. Auch das MED UNI Versalorchester sowie die Med Uni Bigband unterhalten im Stefaniensaal.

Zeit: Samstag, 06. Dezember 2014, Einlass: 19.30 Uhr, Beginn: 20.30 Uhr

Ort: Congress Graz

Eintrittspreise: EUR 40,00 Vollpreis, EUR 25,00 ermäßigter Preis

Detaillierte Informationen zum Programm sowie den elektronischen Kartenvorverkauf finden Sie unter: [www.balldermedizin.at](http://www.balldermedizin.at)

Die ÖH-Med Graz sowie die Med Uni Graz freuen sich auf eine gemeinsame glanzvolle Premiere dieses Events im Gesundheitsbereich.



Ballkomitee, ÖH Med Graz

*Thursday, 04. December 2014*